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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年８月18日(日)（第2081回） VOL.48  No.6

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 久能山から見た富士 」
昨
年
、
旧
住
友
銀
行
の
同
期
入
行
の
集
ま
り
が
日
本
平
で
開
催
さ

れ
ま
し
た
。
当
然
で
す
が
５
５
年
前
の
若
者
が
み
ん
な
後
期
高
齢

者
に
な
っ
て
い
ま
し
た
。
翌
日
、
久
能
山
に
登
り
富
士
の
山
を
遥

か
に
望
み
な
が
ら
、
元
気
で
再
会
で
き
る
日
を
楽
し
み
に
解
散
し

ま
し
た
。

山
手
誠
之
助

会員増強・新クラブ結成推進月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・８月19日(月) 休会(18日(日)の振り替え)

・８月26日(月) 卓話 大和不動産鑑定(株)九州支社 鑑定部フェロー 寺島 弘次さん

・９月 2日(月) 卓話 米山記念奨学生 スヌワル パビトラさん

奉仕活動例会
第45回福岡ジュニアロータリーカップバレーボール大会

（福岡市総合体育館）



会　員　数 52名 会　員　数 52名

出席会員 39名 出席会員 38名

ビジター他 10名 修　　正 2名

合　　計 49名 免　　除 0名

出　席　率 75.00% 修正後出席率 76.92%

前回例会 ８月5日 前々回例会 ７月29日

前週例会の記録(８月5日)

・君が代 ・奉仕の理想

泥谷 高博会長

長澤 一成 ソング副委員長

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

本日は２つお知らせがあります。

一つ目は台湾の忠孝ロータリークラブが申請

していた、グローバル補助金を使った奉仕プ

ロジェクトの申請が認められたとのことです。

スポンサークラブに指名していただいた我が

福岡中央ロータリークラブにとっても大変光

栄なことだと思っております。正式な依頼は

まだですが、いずれスポンサークラブとして

＄1,000の送金依頼があると思いますので、

ご了承ください。

二つ目は、米山記念奨学金の件です。前回の

例会は野﨑ガバナーの公式訪問でした。例会

の前に１時間、私と竹下幹事、衛生クラブ議

-サインＭＵ-

福岡RC10名･福岡南RC6名･福岡東南RC1名

福岡東RC1名･福岡城南RC2名

博多イブニングRC3名･福岡城西RC16名

博多RC2名･福岡北RC4名

福岡イブニングRC2名･小倉南RC1名

広島中央RC1名 計 49名

-来訪者内訳-

衛星クラブ 7名

の前に1時間、私と竹下幹事、衛星クラブ徳

永議長とともに懇談会がありました。その際、

当クラブの米山記念奨学金への特別寄付者割

合が7.55%とかなり低いとのご指摘を頂きま

した。小郡RCは100%を達成しているとの

ことでした。またそれをどうやって達成でき

たかのアイデアもご教示していただきました。

当クラブでも会員の皆様にご協力していただ

き、目標達成したいと思っています。具体的

な方法は次回の会長の時間に話したいと思っ

ています。

本日は衛星クラブ道下美里会員のパリパラリ

ンピック激励イベントもあり、スケジュール

が大変タイトになっていますので、本日の私

の話はこれで終わりとさせていただきます。


